

Sara Zarzoso

Redacción E&J



Absuelto un conductor pese a exceder el límite de alcohol permitido

En ocasiones, la decisión de redondear hacia arriba o hacia abajo en un decimal puede cambiar drásticamente el veredicto final de una sentencia y, por ende, tener un impacto significativo en el futuro inmediato de los acusados. Al menos, así se ha evidenciado en un fallo del Tribunal Supremo que, recientemente, ha desestimado el recurso de casación interpuesto por el Ministerio Fiscal contra una sentencia de la Audiencia Provincial de Madrid que **absolvía a un conductor de un "delito contra la seguridad vial" por no recoger el Código Penal el tercer decimal en las pruebas de alcoholemia.**

El origen del caso se remonta al 7 de noviembre de 2020, cuando el acusado fue [parado por la policía conduciendo](#) por la carretera M119 de Alcalá de Henares. Tras ello, se le sometió a un **control de alcoholemia** que arrojó los siguientes resultados: en la primera prueba, obtuvo 0,73 mg/l; y en la segunda, **0,602 mg/l (según la policía, 0,65 mg/l)**. En base a ello -y teniendo en cuenta que "no quedó constanci

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |